

Ingrid Pfeffer

geboren 1967 in Mosbach (Baden) - dort hat sie auch ihr Atelier und ihren Wohnsitz. Sie arbeitet als freischaffende Künstlerin im Bereich Malerei, Grafik und Gestaltung.

Ingrid Pfeffer hat ihr Schaffen den „Farben der Seele“ und der „Seele der Farben“ gewidmet. Leuchtende, heitere Transparenz wechselt mit dunklen, deprimierenden Tiefen. Ihre Farbexplosionen sprengen das enge Korsett gängiger Malerei. Mit Pinsel, Kohle und Kreide schaut sie ins Herz des Dargestellten. Ihre Gemälde sind spannungsgeladen und emotional, verbinden Gegensätze zur Einheit. Durch kontrastreiche Farbgebung erreicht sie Bildeindrücke, die magisch in ihren Bann ziehen. Fotorealistic Details werden durch Abstraktionen verstärkt.



Foto: Christopher Cocks_chriscoops@gmail

Es ist „das Bild hinter dem Bild“, das Empfinden des Betrachters, „da ist noch so viel mehr“. Es sind Geheimnisse, die sich offenbaren und trotzdem unerklärbar bleiben.

Regelmäßige Mal-Aufenthalte im In- und Ausland (Italien, Spanien, Portugal, Frankreich, Peru, Mexiko, Kuba, China, Israel, Palästina...) sowie die Begegnung mit Menschen, Natur und Kultur sind Ihre Inspiration. Kunst aus der Seele – für die Seele.

Ausstellungen:

- 2019 Schloss Königshain, als Stipendiatin der Stiftung für Kunst und Kultur in der Oberlausitz
- 2018 Landratsamt Görlitz
- 2018 Kirche Maria Königin, Mosbach-Bergfeld
- 2017 Kunstscheune Schefflenz
- 2016 Kunstraum der Ringstraßen Galerien, Wien [KUN:ST] INTERNATIONAL
- 2015/2016 Landratsamt Neckar-Odenwald-Kreis
- 2015 magenta in der Christuskirche Mosbach
- 2015 artSYLT in List
- 2014/2015 Galerie Katapult, Basel
- 2013 B.AGL Art afFAIRs, Postbahnhof BERLIN
- 2013 Josephine Wehrauch Museum Neudenu „Zwei Welten“ mit dem Künstlerpaar Hamleh
- 2013 Messe „Antik&Kunst“ Sindelfingen
- 2012 magenta „Kunst im Hospitalhof“ in Mosbach
- 2012 Messe „Antik&Kunst“ Sindelfingen
- 2011 Königspalast Warschau
- 2011 Gemeinschaftshaus Hirschlanden
- 2010 BW-Bank Heilbronn-Böckingen
- 2010 Simultankirche St.Juliana/Stiftskirche
- 2010 AOK KundenCenter Heidelberg
- 2009 Verwaltungsgericht Stuttgart
- 2009 Neckar-Odenwald-Klinik Mosbach
- 2008 Rathaus-Museum Hirschlanden (Rosenberg)
- 2008 FabrikGalerie LAUDA, DR. R. WOBSE R GmbH & CO. KG
- 2007 Europäisches Parlament in Straßburg
- 2006 Berufsakademie Mosbach
- 2005 WITTENSTEIN AG Igersheim-Harthausen
- 2004 + 2008 Josephine Wehrauch Museum, Schloss Neudenu
- 2003/2004 Museum Mosbach-Neckarelz
- 2003 Sparkasse Neckartal-Odenwald

Buchveröffentlichung:

- 2010 „All die Fülle“ –
Bilder im Dialog mit der Bibel

Projekt:

- 2009 Künstlerische Anleitung
Projektgruppe „Kunterbunt - wie wir“
der Johannesberg Schule (Mosbach)

Außerdem:

- Stipendium der Stiftung für Kunst und Kultur in der Oberlausitz 2019
- Internationaler Syrlin-Kunstpreis 2008 - Publikumspreis
- Finalisten-Ausstellung zum „7. Int. Syrlin-Kunstpreis 2008“ im Rathaus Stuttgart
- „Kunst im Dialog“ 2009 im Verwaltungsgericht in Stuttgart
- Beteiligung an verschiedenen Gruppenausstellungen –
u.a. Sindelfingen - Congress Center „European Art“
- Titelbilder für CD-Cover u. Konzertplakate;
- diverse grafische Gestaltungen

Mitgliedschaften:

- [KUN:ST] INTERNATIONAL e.V.
- Künstlergruppe magenta

Ingrid Pfeffer

Malerei – Grafik – Gestaltung
Allfelder Weg 10 | 74821 Mosbach
06261 893502
info@ingrid.pfeffer.de
www.ingrid-pfeffer.de